



## Bericht über die Jahreshauptversammlung am 26.02.2015

Liebe Tennisfreunde,

zur Jahreshauptversammlung begrüßte Vorstand Peter Pfeleiderer die anwesenden Vereinsmitglieder im Nebenzimmer der Gaststätte 'Sulmtalhalle'. In seinem Bericht gab er einen kurzen Abriss über das vergangene Tennisjahr und die allgemeine Lage des Vereins.

Positiv hob er dabei den (endlich) erreichten Schuldenabbau hervor. Einen negativen Trend sieht er in Bezug auf die Besetzung des Vereinsausschusses.

In gemeinsamer Stille gedachten alle Anwesenden danach unserem vor kurzem verstorbenen Vereinsmitglied Jutta Bühler, die über lange Jahre das Amt des Vereinskassiers innehatte.

Der Vermögensbericht offenbarte bei den Einnahmen bzw. Ausgaben keine besonderen Auffälligkeiten.

Sportwart Theo Wagner resümierte die sportiven Ergebnisse der Saison 2014.

9 Mannschaften waren zum Spielbetrieb gemeldet, und es gab einige hervorzuhebende Leistungen – so spielen 2 Mannschaften 2015 wieder (überregional) in der Verbandsliga. Auch die Vereinsmeisterschaften im Einzel und Doppel konnten mit jeweils guter Beteiligung veranstaltet werden, und in der aktuell stattfindenden Winterhallenrunde schlugen 3 unserer aktiven Mannschaften auf.

Aus der Jugendabteilung berichtete Harald Drowin, dass 4 Mannschaften aktiv an der Punkterunde teilgenommen haben. Die U12 wurde ungeschlagen Meister; die Mädchen verpassten den Aufstieg leider äußerst unglücklich.

Für die Winterrunde wurden erstmals 2 Mannschaften gemeldet, und beide sind nach aktuellem Spielstand auf Meisterkurs.

Für 2015 sei ein attraktives Angebot für Neueinsteiger auf der Agenda.

Kassenprüfer Hans Böck berichtete in uneingeschränkt lobenden Worten über die tadellose Führung der Kasse, und bescheinigte eine fehlerlose Abnahme.

Die gesamte Vorstandschaft wurde abschließend einstimmig entlastet.

Das Thema Neuwahlen führte zu folgenden Ergebnissen bzw. Veränderungen:

Wiedergewählt wurden ...

- 1. Vorsitzender = Peter Pfeleiderer
- Jugendsportwart = Harald Drowin
- Leiter Bauausschuss = Ulrich Gockenbach
- Kassenprüfer = Hans Böck

Neu gewählt sind ...

- 2. Vorsitzender = Thomas Evren
- 3. Vorsitzender = Marco Denz
- Kassier = Andy Michler
- Beisitzer Kasse = Tina Michler
- Beisitzer Bauausschuss = Andreas Deigner
- Beisitzer Vergnügungsausschuss = Bastian Drowin

Leider vakant blieb der Posten des Leiters Vergnügungsausschuss. Dessen ungeachtet zeigte sich hier insgesamt aber eine erfreuliche Entwicklung in Bezug auf die künftige Vereinsarbeit.

Der Antrag auf Sonderumlage zur Finanzierung einer professionellen Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze wurde von den anwesenden Vereinsmitgliedern einstimmig befürwortet.

Auch die weiteren Tagesordnungspunkte, Genehmigung des Haushaltvoranschlags 2015 und Bestätigung der Wahl von der Jugendversammlung gewählten Jugendsprecher wurden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig an- bzw. vorgenommen.

Mit einem kurzen Ausblick auf die Termine des Tennisjahres 2015 leitete Sportwart Theo Wagner den Abschluss der Tagesordnung ein.

Vorstand Peter Pfeleiderer beendete danach die Versammlung mit dem Wunsch auf eine gute und erfolgreiche Tennissaison und bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für deren Erscheinen.